

Freie Demokraten

Kreisverband
Hagen FDP

Kreisverband Hagen · Märkischer Ring 120 · 58097 Hagen

Seite 1/1

Hagen, 11.01.2026
Zeichen: 2.096 inkl. Leerzeichen

Lennart Poll

Stellvertretender
Kreisvorsitzender

lennart.poll@fdp-hagen.de
www.fdp-hagen.de

Freie Demokratische Partei
Kreisverband Hagen
Märkischer Ring 120
58097 Hagen

Pressemitteilung

Liberaler Jahresaufakt in Hagen: FDP begrüßt Moritz Körner zum Neujahrsempfang

Hagen. Mit ihrem traditionellen Neujahrsempfang in der Neuen Färberei sind die Freien Demokraten in Hagen erfolgreich in das politische Jahr 2026 gestartet. Rund 80 Gäste, unter Ihnen viele interessierte Bürgerinnen und Bürger, folgten der Einladung, um gemeinsam mit den Hagener Liberalen und dem Hauptredner Moritz Körner MdEP über die Herausforderungen des neuen Jahres zu diskutieren.

In ihrer Begrüßung machte die Kreisvorsitzende und Gruppensprecherin Katja Graf deutlich, dass nach dem anstrengenden Doppelwahljahr nun die inhaltliche Arbeit in Stadt und Land im Mittelpunkt stehe. Mit Blick auf die angespannte Haushaltsslage im Rat der Stadt Hagen und die Beratungen zum Doppelhaushalt 2026/2027 mit einem prognostizierten Defizit von mehr als 120 Millionen Euro forderte Graf weitere, auch schmerzhafte Konsolidierungsschritte. Steuererhöhungen schloss sie dabei ausdrücklich aus.

Grußworte sprachen anschließend Oberbürgermeister Dennis Rehbein sowie die Landtagsabgeordnete Angela Freimuth MdL, die die intensiven Herausforderungen auf kommunaler und Landesebene skizzieren.

Moritz Körner, Generalsekretär der FDP NRW und Beisitzer im Bundesvorstand, setzte in seiner Rede klare europapolitische Akzente. Er warnte vor den wirtschaftlichen Folgen überbordender Bürokratie und kritisierte zugleich freiheitsgefährdende Vorhaben wie Chatkontrolle und anlasslose Vorratsdatenspeicherung. Mit Blick auf die Landtagswahl 2027 bezeichnete Körner die schwarz-grüne Landesregierung als Wachstumsbremse und attestierte Nordrhein-Westfalen einen wirtschaftlichen Abstieg im Vergleich zur früheren christlich-liberalen Koalition.

Nach einer gemeinsamen Fragerunde klang der Empfang in lockerer Atmosphäre aus. Die FDP-Hagen zieht eine positive Bilanz des Jahresaufakts und betont: Gerade in politisch herausfordernden Zeiten gelte es, liberale Positionen klar und sichtbar zu vertreten. Als nächster Termin steht der ordentliche Kreisparteitag am 30. Januar 2026 im Volmesaal an, zu dem die Liberalen herzlich einladen.